
Membrilla Popular
Mayo 2010

 
Quien no sabe donde va ningún viento le es favorable.  

El Partido Socialista de Membrilla se lamenta constantemente de la época
en la que les ha tocado gestionar. Todos sabemos que el actual Alcalde,
junto a su equipo, no sacan proyectos adelante, culpan directamente a la

El Partido Socialista de Zapatero, de Barreda y de Eugenio Elipe, va
perdiendo toda credibilidad con el paso de los días. Ya nadie cree en los
anuncios y la propaganda permanente. Aferrados a sus campañas
publicitarias, no ven mas allá de los posibles resultados electorales.

crisis económica, como si la crisis la hubiera generado el ambiente. 
crisis económica, como si la crisis la hubiera generado el ambiente. 

Entre los dirigentes del PSOE, Eugenio Elipe no es una excepción, mantiene la misma línea que le
marca su partido.  ¿Cuántas veces nos ha anunciado nuestro Alcalde el reinicio de las obras del
Centro de Salud? Ya perdimos la cuenta, lo que sí es cierto es que el Centro de Salud está en el mismo
estado que lo encontró,  todos deseamos que este último anuncio sea el definitivo, aunque en Marzo

Desde que el PSOE de Membrilla llegó al gobierno hemos perdido 120 vecinos, un descenso de
población que no se había conocido anteriormente. La propaganda del PSOE no soluciona la pérdida
de población. ¿Qué ha hecho el equipo de gobierno en estos tres años para mantener la población

No han destinado ni un solo euro del PLAN E para impulsar las obras del Polígono Industrial, de haberlo
hecho, podríamos contar en un futuro con un suelo industrial a precio competitivo. En reiteradas
ocasiones, desde mi grupo, hemos insistido en este asunto, pero la mayoría socialista basándose en el

Estoy convencido que Membrilla necesita un espacio industrial que atraiga inversión y genere empleo.
El futuro de nuestro pueblo requiere un desarrollo económico más diversificado, porque no debemos

Un polígono requiere tener garantizado el abastecimiento de agua potable. En este asunto, Eugenio
Elipe no tardó en hacerse la foto con un titular grandilocuente: “A punto de solucionarse los problemas
de abastecimiento de agua”. A día de hoy, según ha manifestado, sigue sin aclararse, no sabe si
tubería gorda o pozo. ¿Cómo puede decir que va a arreglar un problema sin tener clara la solución? 

En el Plan E del año 2009 las empresas y trabajadores de Membrilla no tenían prioridad para trabajar
en las obras de su propio pueblo. No sabemos si la insistencia constante del Grupo Popular, ha hecho
recapacitar a  nuestro Alcalde para que este año se cuente con empresas y trabajadores de

Hace tres años nos vendían las ventajas de tener un gobierno Socialista en Membrilla, nos engañaron.
Los ayuntamientos gobernados por el PSOE tratan de tapar los errores de Barreda y Zapatero, y andan
callados porque así lo mandan sus dirigentes. Prueba de ello es el Centro de Salud, el abastecimiento
propio de agua, el Polígono Industrial y tantas cosas que se están perdiendo, porque el PSOE manda

 
Y es que cuando alguien no sabe donde va ningún viento le es favorable. Nuestro Alcalde se
encuentra perdido y sin rumbo, y opta por la inactividad y la pasividad esperando que corran otros
tiempos.                                                                                                                                                                                                                                     
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   Portavoz del Grupo Popular
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… en el mes de febrero el Alcalde adjudicó la
obra de instalaciones de los tensores en el
pabellón multiusos por valor de 53.110,38 €,
cuando los tensores se colocaron el año
pasado ante los problemas que sufría la
estructura. El procedimiento no ha sido legal
porque primero se ejecuto la obra y después se
contrata.

… el procedimiento utilizado para contratar la
instalación de los tensores ha puesto en riesgo
todo el dinero que nos correspondía del Plan E.

… el dinero destinado a la mejora de redes de
agua potable se está utilizando para tapar
otros parches mientras se pierde más del 50%
del agua que compramos a Manzanares.

… nuestro Alcalde no quería que Membrilla
participara en el nuevo canal de televisión que
nos corresponde, y cuando retoman la
propuesta planteada por el PP, pretenden
manipular los estatutos dejando al partido de
la oposición fuera de los órganos de gestión
del canal de televisión.

… en la partida presupuestaria de festejos de
2009 se han gastado más de 250.000 € y una
sola empresa se lleva 140.000 €.

… el Equipo de Gobierno dio conformidad a la
obra del Camino de Manzanares cuando
todavía no estaba terminada y todavía se
puede comprobar en el estado que continúa. 

… las ayudas que prometían Barreda y nuestro
Alcalde a causa de los desbordamientos aún
siguen siendo promesas.

… se va arreglar la calle Ramón y Cajal
mediante contribuciones especiales que
pagaran los vecinos y todos los ciudadanos,
cuando quien debería costearla es el
constructor que la destrozó.

… el Grupo Popular lleva desde el año 2007
presentando ruegos en el Pleno para que se
repare la calle Ramón y Caja y el PSOE nunca
ha hecho caso.   

… que con más de 400 parados,  la prioridad
del Equipo de Gobierno sigue siendo dar
trabajo a sus más cercanos.

¡Sabías que!... Un paseo por las nubes

El portavoz del Grupo Popular ha denunciado en más
de una ocasión el estado del Centro de Salud. Desde
el año 2007 debería estar abierto y a día de hoy no
hemos obtenido otra respuesta que promesas
incumplidas. 

El estado del actual consultorio, mantiene a los
membrillatos y a los profesionales de la sanidad en una
clara situación de merma de derechos. Son constantes
las quejas por parte de los usuarios y de los
profesionales. Merecemos una atención sanitaria al
mismo nivel que otras poblaciones.

Es incomprensible que en la situación económica
actual se gaste el dinero de todos en actividades
propagandísticas. No se puede utilizar un helicóptero
de emergencia sanitaria para que nuestro Alcalde y su
concejal de obras se den “un paseo por las nubes” en
un helicóptero del SESCAM. 

Aún así confiamos en la apertura inmediata de nuestro
Centro de Salud, aunque sirva para el uso electoralista
de nuestro Alcalde y del presidente Barreda.

Eugenio Elipe, un gobierno del PSOE

Tres años de improvisaciones han dado como
resultado que las únicas obras que se han ejecutado
en Membrilla han sido las del Plan E. Los únicos
servicios que se han implantado son aquellos que se
gestionaron en anteriores legislaturas. 

El PSOE todavía no ha conseguido ningún proyecto
para el futuro de Membrilla. Es mas, ni siquiera han
sido capaces de poner en marcha lo que ya estaba
proyectado. 

Es habitual escuchar a nuestro Alcalde quejarse de la
herencia recibida y aún no ha reconocido el trabajo
realizado por sus antecesores. Excusas de mal gestor.

Eugenio Elipe representa en Membrilla el proyecto
político que ha generado en España la mayor crisis
conocida. 

Un proyecto que va a dejar a los pensionistas sin
poder adquisitivo y el futuro de las pensiones sin
garantías. 

Un proyecto que ha generado más de cuatro millones
de parados, también en Membrilla hemos alcanzado
cifras históricas. 

Un proyecto que ha hecho de Castilla la Mancha la
“Grecia española”. 

Un proyecto que se anuncia en los carteles como
“economía sostenible” para una situación
insostenible.
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